

**PENGELOLAAN DANA DESA DALAM MENINGKATKAN
PEMBERDAYAAN DAN PEMBANGUNAN DI DESA TUGUSUMBERJO
KECAMATAN PETERONGAN KABUPATEN JOMBANG**

ABSTRAK

Oleh:

DEWI RAHAYU

Email : deraaaaa03@gmail.com

Dosen Pembimbing

Dra. Yuniep Mujati Suaidah, M.Si., CRP

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengelolaan Dana Desa Dalam Meningkatkan pemberdayaan dan Pembangunan Di Desa Tugusumberjo Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang. Penelitian menggunakan metode penelitian kuantitatif yang dilaksanakan melalui pengumpulan data dengan data primer dan sekunder, melalui Studi Pustaka, Studi Lapangan. analisa data dengan menggunakan metode kualitatif dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengelolaan Dana Desa Dalam Meningkatkan pemberdayaan masyarakat di Desa Tugusumberjo Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang tahun 2021 dari lima tahapan antara lain tahap perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan, pelaporan dan Pertanggungjawaban sudah sesuai pedoman penggunaan dana desa yakni sesuai dengan peraturan Permendagri No. 20 Tahun 2018. Pengelolaan Dana Desa memberikan makna yang sangat positif bagi kesejahteraan masyarakat Desa Tuguseumberjo. Dibuktikan dengan adanya peningkatan potensi desa melalui pemberdayaan masyarakat. Pertanian merupakan salah satu pemberdayaan yang paling signifikan dalam meningkatkan perekonomian di Desa Tuguseumberjo. Perekonomian masyarakat desa juga dapat dikembangkan melalui pelatihan dan juga pengembangan usaha pertanian. Kegiatan di bidang pemberdayaan sebagaimana yang telah ditetapkan dalam RKPDesa dan APBDesa Tuguseumberjo tahun 2021 sebagai berikut : 1) Pelatihan dan Penyuluhan Pemberdayaan Perempuan 2) Pelatihan dan Perlindungan Pelatihan Anak, 3) Fasilitasi Operasional Kelompok Gerakan Sayang Ibu dan 4) Pelatihan Manajemen Koperasi UMKM. Di bidang pembangunan berupa bangunan fisik jalan untuk akses masyarakat Desa Tugusumberjo.

***Kata Kunci:* Pengelolaan, Dana Desa , Pemberdayaan, pembangunan dan Masyarakat**